



Antwort zur Anfrage Nr. 0809/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend
Öffnungszeiten Postagentur (SPD)
hier: "Dienstleistungsabend"

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Auf Anfrage hat der regionale Politikbeauftragte der Service Niederlassung Filialen der Deutschen Post DHL mitgeteilt,

...„dass die Kooperationspartner der Deutschen Post die Öffnungszeiten ihres Kerngeschäfts in eigener Zuständigkeit festlegen. Die Öffnungszeiten der Deutschen Post sind in Folge dessen grundsätzlich identisch mit den Öffnungszeiten des Kerngeschäfts des Partners.

Bis Mitte letzten Jahres hatte unser Partner auf dem Lerchenberg an zwei Tagen in der Woche bis 19:00 Uhr geöffnet. Allerdings stellte sich heraus, dass in der Zeitlage nach 17:00 Uhr die Inanspruchnahme seitens der Kunden nur noch als „sehr gering“ bezeichnet werden konnte. Unser Partner hat dies zum Anlass genommen, die Öffnungszeiten anzupassen und sein Geschäft in der Zeitlage von Montag bis Freitag um 17:00 Uhr zu schließen.

Aus den vorstehend genannten Gründen sieht unser Partner derzeit keine Veranlassung, die bestehenden Öffnungszeiten zu verändern.“

Mainz, 23.01.2014

gez.
Ringhoffer